
２０２２年 １０月２４日（晴れ） 第３週 第２４０３回例会

Song ”君が代・それでこそロータリー”

Visitor 篭橋美久ガバナー・岩月雅章地区幹事

（名古屋中RC）

Attendance

会員 ６７名 欠席 １１名 出席率 ８０．７０％

President Time 臼井幹裕 会長

皆さん、こんにちは。本日、この秋の良き日に、篭橋美

久ガバナーをお迎えしました。まことに喜ばしい気持ちで

あります。篭橋ガバナー、岩月雅章地区幹事、ようこそお

いでいただきました。ホストとして準備いただきました津

島ロータリークラブの皆様にも感謝を申し上げます。

さて、あまロータリークラブの様子を一言だけ述べさせ

て下さい。他の多くのクラブと同様、あまロータリークラ

ブも、過去3年度において例会を開催することが叶わない

ことがありました。私は例会にて集うことこそがクラブの

存在を示す大事なことであると思っています。そんな思い

を、「ロータリー活動に積極的に参加しよう」という会長方

針のもとに、97歳から44歳までの67名の会員が共有し、

本日ここに集うものであります。コロナ感染の影響を最小

限に抑え、幸いこれまで一度の例会も欠かすことなく開催

できています。これも会員の皆さんの協力のおかげです。

ありがとうございます。当クラブも70周年を迎えた津島ロ

ータリークラブの後姿を追いかけて、よいクラブ作りがで

きることを願っています。

篭橋美久ガバナーを囲んで懇談会

Today １０月３１日（第２４０４回）

担当 黒川元則 プログラム委員長

演題 卓話「自分らしいスーツ選び」

株式会社 清雅屋

ゼネラルマネージャー 加瀬康隆氏）

Next Week １１月 ５日（第２４０５回）

担当 加藤文彦 親睦活動委員長

演題 秋の家族会

伊吹山・関ケ原方面

（11月7日例会振替）



ロータリー財団・米山記念奨学会に寄付目録贈呈

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

篭橋美久ガバナー・岩月雅章地区幹事より

臼井幹裕 会長

国際ロータリー第2760地区篭橋美久ガバナー・岩月

雅章地区幹事をお迎えして。

後藤裕一 副会長

篭橋ガバナーようこそ。公式訪問よろしくお願いしま

す。

西尾張分区ゴルフで竹田君に続いて準優勝させて頂き

ました。ラッキーでした。

大西晃弘 幹事

篭橋美久ガバナー・岩月雅章地区幹事、本日は有難う

ございます。

青本道春君

私が26歳、友人が32歳の時に知り合った友と、久し

振りに友人の別荘で会いました。今では私が74歳、友

人2人が80歳。いつの間にか50年の歳月が経ちまし

た。仕事の話、遊びの話、思いっきり昔話をしてきま

した。楽しかった。

加藤春視君

篭橋美久ガバナーをお迎えして。昨日は地区RLI会長

エレクト研修、ご指導有難うございます。

上田博行君

篭橋ガバナー、ようこそあまRCへ。歓迎いたします。

山田幹夫君

一番下の息子が神戸市に於いて毛婚式を挙げました。

コロナで延期し、子連れでの式で、これで一安心しま

した。

家田安啓君

木々が色づいてまいりました。体調に気をつけましょ

う。

黒川元則君

篭橋ガバナー、岩月地区幹事、本日はよろしくお願い

します。

水野 眞君

過ごし良くなりました。今頃が一番老体には良いよう

です。

中澤浩一君

篭橋ガバナー、今日は有難うございます。

小倉廣三君

篭橋美久ガバナー、ようこそあまRCへ。

酒井和雄君

晴天、フィットネスのプールより御岳・伊吹山が奇麗

に見えます。幸福。

竹田竜一郎君

篭橋ガバナー、本日はよろしくお願いします。

私事ですが、先日の西尾張分区ゴルフコンペでまたも

や優勝してしまいました。事故に遭わない様に気をつ

けます。

寺澤正樹君

先日の西尾張分区ゴルフ会で5位に入賞させて頂きま

した。運がよかったです。

横井久雄君

キンモクセイと共に篭橋ガバナーご訪問、心より歓迎

いたします。また、ご指導のほどよろしくお願いしま

す。

本日出席の皆様より

篭橋ガバナーをお迎えして。

合 計 ８６，０００円



ガ バ ナ ー 公 式 訪 問

篭橋美久2760地区ガバナー




